

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 06/13/2010 10:26 AM

Onderwerp: DN n° 123 : Semaine du 7 au 13 juin 2010

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 123 : Semaine du 7 au 13 juin 2010

Mise à jour quotidienne de l'agenda. Visitez le site

[Editorial](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Tribune libre - Zone de liberté d'expression

Le constat s'impose : l'actuelle entité sioniste doit disparaître.

La dernière agression de l'entité sioniste à l'encontre du bateau turc Mavi Marmara est probablement la signature de la fin du projet colonial des extrémistes israéliens. Et tout démocrate qui se respecte ne peut relâcher la pression sur les dirigeants politiques du monde, afin que justice soit rendue aux victimes de cette ignoble agression. Prémices d'une justice plus large à tous ceux qui ont injustement souffert du projet colonial sioniste, depuis plus de 62 ans.

Pour comprendre, revenons sur la chronologie des faits qui se sont déroulés face aux côtes de Gaza, et décortiquons quelque peu leur présentation par les autorités israéliennes :

1. dans les jours qui ont précédé le départ de la flottille humanitaire pour Gaza, les autorités israéliennes ont préparé le terrain médiatique, affirmant que l'accès aux côtes de Gaza serait interdit à toute embarcation ;
2. en pleine nuit du 31 mai, le Mavi Marmara suivi par un sous-marin (!), des vedettes et des hélicoptères de combat, subit l'assaut d'un commando israélien héliporté, dans les eaux internationales, ce qui constitue en soi une enfreinte aux lois maritimes et transforme de facto les assaillants israéliens en pirates ;
3. avant même de monter à bord et depuis leurs bâtiments de guerre, les militaires israéliens ont fait usage de leurs armes à feu, tuant et blessant plusieurs militants, ce qui est formellement interdit par les Conventions internationales et qui dans un contexte de guerre, constitue un crime contre l'humanité ;
4. les pacifistes issus d'une quarantaine de nationalités différentes, pris de panique par la violence extrême de cet assaut, loin de se résigner tentent de se défendre avec ce qui leur tombe sous la main et un pugilat s'ensuit ;
5. plusieurs humanitaires sont tués à bout portant dont certains sont même jetés par-dessus bord ;
6. dans une brutalité inouïe faite à l'encontre de civils, les militaires prennent le contrôle du Mavi Marmara et le détournent vers le port israélien d'Ashdod, ce qui constitue un enlèvement et une séquestration de civils étrangers au conflit ;
7. les informations sur le déroulement de cette opération sont manipulées et tronquées par les responsables israéliens, tant à l'intérieur d'Israël que dans les capitales étrangères, ainsi du nombre de victimes où le flou le plus absolu persiste toujours et illustre le mépris d'Israël pour toute vie humaine non juive ;
8. des photos et des vidéos prises par l'armée sont passées en boucle sur les chaînes internationales pour démontrer la violence de militants pacifistes et dénoncer leur agressivité à l'égard des forces armées israéliennes, dans le but de jeter le doute sur leur bonne foi et leur engagement humanitaire ;
9. les agresseurs israéliens surarmés tentent de se faire passer pour les agressés et de retourner les informations à leur profit, poussant le ridicule à exhiber les armes des humanitaires : rasoirs, couteaux de cuisine, barres de fer (issues du matériel de bord), frondes et sacs de billes ;
10. les versions des officiels israéliens ne concordent absolument pas avec les versions des militants pacifistes et il faut donc constater qu'en plus de leurs crimes, les représentants d'Israël, tous autant qu'ils sont, mentent sans vergogne et utilisent des vidéos datant de 2003 et 2006 afin de travestir la vérité en propagande ;
11. non contents d'arraisonner le convoi humanitaire, de brutaliser les civils et de mentir sur la version des faits, les soldats ont volé les victimes de tous leurs effets personnels, y compris leurs cartes de crédit ;
12. cerise sur le gâteau : les chaleureuses félicitations du 1er Ministre Netanyahu au retour de cette inacceptable et criminelle expédition maritime ;
13. le gouvernement israélien continue d'interdire l'accès aux côtes de Gaza à tout navire étranger et a déjà détourné le Rachel Corrie et sa cargaison vers le port d'Ashdod ;

14. non contentes d'intervenir contre des convois humanitaires, les autorités israéliennes détiennent le contenu des bateaux et ne semblent pas vouloir restituer les bâtiments à leurs propriétaires ;
15. face aux habituelles hésitations de l'administration américaine pour condamner cette intervention, il reste à déterminer si les autorités US ainsi que l'OTAN n'étaient pas informées de l'opération israélienne, voire si elles n'ont pas encouragé l'assaut du Mavi Marmara pour punir la Turquie de ses initiatives dans le dossier du nucléaire iranien.

Conclusions : devant un tel étalage et la répétition avérée de mensonges, de vols, et aujourd'hui de crimes de civils étrangers par une armée désormais en guerre contre tout ce qui bouge, la communauté internationale ne peut rester sans réaction. Cet énième crime ne peut rester impuni et constitue probablement la goutte qui fait déborder le vase. Israël, certain de son impunité s'est permis le pont trop loin. Il convient à présent de lui faire comprendre que tous ses essais pour s'accaparer la Palestine de la manière que tout le monde connaît est un échec. Et que le projet sioniste doit être liquidé.

Tout le blabla improductif, la débauche d'énergie incalculable, les sommes faramineuses englouties et les tonnes d'archives autour d'un processus de paix – inexistant dans les faits – pour « donner » aux Palestiniens les miettes de ce qu'il leur appartenait afin d'y établir leur croupion d'État est un leurre et doit passer aux oubliettes pour désormais se concentrer sur l'énergie utile à la restitution au peuple palestinien de ses frontières d'origine. Fi de ces deux États vivant côté à côté puisque l'un des deux s'est montré au fil du temps, incapable de respecter la première ligne de la première résolution onusienne, et n'a eu de cesse de ferrailler pour s'approprier indûment des terres qui ne lui revenaient pas. La Palestine doit dès lors retrouver ses frontières initiales d'avant la partition de son territoire, et être restituée à ses ayants droits en premier lieu desquels les réfugiés. Les juifs qui désireront rester dans les frontières de la Palestine historique seront citoyens de l'État palestinien à part entière. Les autres qui ne désirent pas y rester regagneront les pays dont ils sont issus et dont ils récupéreront la nationalité.

Depuis son origine, au vu des faits qui ont marqué le cheminement de ce funeste projet colonial, le nombre de victimes et les dommages collatéraux qui en résultent sont désastreux. Il reste donc à constater que celles et ceux qui ont travaillé et participé à ce macabre projet – et pour certains, s'y emploient toujours, et avec quel acharnement ! – se sont trompés et ont raté l'occasion de transformer leur essai. Le projet d'État d'Israël ne peut advenir et s'établir durablement en Palestine, comme l'avaient ourdi les dirigeants européens, trop contents de se débarrasser au lendemain de la deuxième guerre mondiale, de leur culpabilité à propos de la question juive sur le dos des Palestiniens.

Dès son implantation par la force sur les terres palestiniennes, et par la suite, de conquêtes en conquêtes, cet État moribond n'a fait qu'étaler à la face du monde, le peu de cas qu'il fait de toute vie humaine non juive. Ainsi que le peu de cas qu'il fait du Droit international et humanitaire.

Un tel projet ne peut donc s'implanter durablement sur les terres volées au pays d'accueil, et ne peut que disparaître dans les pages les plus sombres de l'histoire. A chaque fois et de manière répétée et obtuse, les occasions qui lui ont été données de transformer ce projet en État viable ont été galvaudées par une classe politique aveuglée par son racisme et sa bêtise – ce qui va toujours de pair. Aucun État n'a bénéficié d'autant de mansuétude qu'Israël. Ce n'est pas juste. Cela doit cesser.

Pour rappel, je renvoie à ce que j'écrivais dans mon dernier livre *La Démocratie Mensonge* paru en 2008, (p. 107) :

« De la demande explicite de la reconnaissance de l'Etat d'Israël...

Peut-être convient-il à ce stade, de revenir sur la déclaration de Yasser Arafat au Parlement européen de Strasbourg le 13 septembre 1988 et au paragraphe 7 de la Déclaration d'indépendance de l'Etat de Palestine : « En dépit de l'injustice historique imposée au peuple arabe palestinien, qui a abouti à sa dispersion et l'a privé de son droit à l'autodétermination au lendemain de la Résolution 181 (29.11.1947) de l'Assemblée générale des Nations Unies recommandant le partage de la Palestine en deux Etats, l'un arabe et l'autre juif, il n'en demeure pas moins que c'est cette Résolution qui assure aujourd'hui encore les conditions de légitimité internationale qui garantissent également le droit du peuple arabe palestinien à la souveraineté et à l'indépendance. »

Ce qui pourrait être compris de la façon suivante : l'Etat d'Israël ne peut exister et donc, être reconnu officiellement, qu'à la stricte condition où l'Etat de Palestine existe et est reconnu à ses côtés (...) Cette réciprocité est contenue dans les textes (...) »

Puisque cette réciprocité ne s'est pas traduite dans les faits et que l'État palestinien n'existe pas dans les conditions prévues par les différentes Résolutions de l'ONU, l'Etat d'Israël qui ne peut exister que dans cette stricte réciprocité n'a aucune légitimité. Il est donc temps de tourner la page. Et que d'ici quelques mois, cette question qui empoisonne les relations internationales depuis des décennies ne soit plus qu'un mauvais souvenir.

En attendant, si l'UE et les USA sont aussi soucieux du respect du Droit quand il s'agit d'Israël que de tout autre pays, qu'ils agissent enfin sérieusement au lieu de laisser l'initiative à leurs citoyens ! Qu'ils se montrent à la hauteur de la situation et multiplient comme ils l'ont fait avec Berlin du temps de la guerre froide, les convois et les ponts entre le monde libre et Gaza assiégée et étouffée par la bande d'extrémistes qui tient lieu de gouvernement du projet sioniste.

Si rien n'est fait pour briser ce siège inhumain, les démocraties occidentales n'ont qu'à bien se tenir, parce la

rue risque de gronder au-delà de toute attente.

Le projet sioniste a échoué. Il est temps d'en prendre conscience, de le dire, d'en répandre largement l'information, et de s'en réjouir.

Daniel Vanhove –
Observateur civil
Membre du Mouvement Citoyen Palestine
Auteur de Si vous détruisez nos maisons, vous ne détruirez pas nos âmes – 2005
et de La Démocratie Mensonge – 2008 – parus aux Ed. Marco Pietteur – coll. Oser Dire
08.06.10

Dounia News n° 101 : Semaine du 1 au 10 janvier 2010

Effectivement vous dites il y a beaucoup à faire

Ceux qui vous ont précédé n'étaient pas nulles ou intellects, ou nullement sages. Eux aussi ils ont adopté des mesures et sont arrivé à des résultats.

Les jours et nuits passent, les hommes aussi passent, réagissent et meurent, et le monde sombre de plus en plus dans les ténèbres.

La question se pose toujours: Quel est le meilleur modèle qui a donné à l'humanité sa dignité son existence réelle respectée, droits, justice et égalité ?

Quelle est la meilleure époque qu'à connu l'humanité sur cette terre ?

Ce n'est certainement pas l'Europe ni l'Amérique. Ce n'est certainement pas ce siècle ou son précédent.

C'est le rôle de l'historien chercheur juste et sincère qui donnera une réponse que je peux accepter et suivre. Ce ne sont certainement pas les historiens menteurs et escrocs sur lesquels je peux compter !

La réponse est très claire pour ceux qui cherchent la vérité, le bonheur, la tranquillité concrètes.

Le meilleur modèle à suivre: c'est le dernier des prophètes Mohammed (Salla Allaho Alayhi Wassallam). Son époque était la meilleure qu'à connu l'humanité depuis les aires des temps, et jamais elle ne peut connaître aussi meilleure qu'elle. Pourquoi: simplement parce que notre créateur "Allah" nous a envoyé le modèle n°1 à suivre pour réussir ici et dans l'au delà (Paradis), et pour éviter les problèmes d'ici et de l'au delà (l'enfer).

Mon frère Abdesslam, je respecte tous les points de vue de toute l'humanité, essentiellement ceux qui veulent vraiment le bien, mais l'histoire et réalité démontent leurs dires. Ce ne sont que des paroles, bla à bla à bla comme les politiciens ou philosophes, bla à bla à, qui eux même ne donnent qu'un mauvais modèle à ne pas suivre (ils vendront toute l'humanité pour un peu d'argent) dans les meilleurs des cas ils donneront un mauvais modèle à suivre d'incapacité de lacheté et de traîtrises (sauf qlq exceptions minimes). Il serait conseillé qu'ils ne feront rien pour leur bien et pour le bien de cette humanité. Qu'ils laissent les qualifiés à corriger les bêtises faites.

Les qualifiés ce ne sont certainement pas ceux qui se laissent vendre par des milliards d'Euros ! Les qualifiés ce sont eux qui donnent ces milliards aux gens sans aucune contre partie ! C'est un parmi des centaines de filtres de qualification ! Combien peut-on trouver de personne avec cette qualité ?

Un autre filtre: Les qualifiés à gérer le sort de l'humanité ne devront aucunement demander eux même d'être responsables (ou sous responsables) ou se présenter aux élections, scrutin ?. Les qualifiés sont choisis par les qualifiés!

Aujourd'hui le sort des milliards d'humains est mis entre les mains d'enfants qui jouent avec ! Aujourd'hui la mort d'enfant de vieux de femmes devient un jeu.

Les citoyens deviennent des esclaves du matérialisme de plaisir et ne pensent qu'au bien d'eux mêmes, sans s'intéresser aux autres.

Le meilleur modèle du meilleur dirigeant juste clément équitable, sage, patient, existe effectivement pour ceux qu'ils veulent le suivre sans aucune contrainte. Bonheur éternel pour eux.

Quelques paroles d'un simple musulman

C.MIKOU
Casablanca - Maroc
c.mikou@douane.gov.ma

Parlement arabe
Appel au retrait de l'initiative de paix

Les députés réclament le gel des négociations directes et indirectes
Le Parlement arabe, réuni samedi en session extraordinaire consacrée à l'examen des répercussions de l'agression israélienne contre la Flottille de la liberté, a appelé au retrait de l'initiative de paix arabe et à cesser toute négociation avec Israël.

Lire la suite : <http://www.lematin.ma/Actualite/Journal/Article.asp?idr=111&id=13445>

Erik Gerets prendra bien la tête du Maroc

07.06.10 - 09:29 Erik Gerets a confirmé lundi dans les journaux Het Laatste Nieuws et De Morgen qu'il avait conclu un accord pour devenir le sélectionneur national du Maroc.

Le contrat est d'une durée de quatre ans. Il n'est cependant pas encore signé. Gerets quittera son actuel club saoudien d'Al Hilal au plus tard en novembre à l'issue de la finale de la Ligue des champions des clubs asiatiques. En cas d'élimination prématurée de son club, le Limbourgeois rejoindra aussitôt le Maroc.

Gerets, 56 ans, n'a encore jamais entraîné d'équipe nationale. Il a débuté sa carrière d'entraîneur au FC Liégeois en 1992, avant de s'occuper successivement du Lierse (1994-1997), du FC Bruges (1997-1999), du PSV Eindhoven (P-B/1999-2002), de Kaiserslautern (All/2002-2004), de Wolfsburg (All/2004-2005), du Galatasaray (Tur/2005-2007), de l'Olympique de Marseille (Fra/2007-2009) et d'Al Hilal (ArS/depuis 2009).

Belga

Pour contribuer à la propagation de la culture arabe

Lors de la 1ère conférence des politiques culturelles dans le monde arabe, Bensalem Himmich a appelé à la création d'un réseau de centres culturels pour la propagation de la culture arabe.

Le Maroc a appelé, lundi à Beyrouth, à la mise en place d'un réseau de centres culturels pour la propagation de la culture arabe sous toutes ses formes et tendances à travers le monde arabe. Dans un message adressé à la première conférence des politiques culturelles dans le monde arabe, qui s'est ouverte lundi matin à Beyrouth, et distribué aux délégations arabes participantes, le ministre de la culture, Bensalem Himmich, a estimé que ce réseau sera d'un grand apport pour enrichir et diversifier les échanges culturels interarabes et contribuera, de la sorte, à la réalisation des objectifs du millénaire pour le développement. Ces objectifs, a rappelé le ministre, doivent aussi permettre de mettre en place un ordre mondial humanitaire dont les contours doivent être définis de commun accord, et qui aurait pour fondement le développement culturel qui viserait l'épanouissement des peuples et favoriserait une paix juste et durable dans le monde. Le monde arabe recèle toutes les potentialités historiques et civilisationnelles qui le prédisposent à devenir un pôle d'attraction par excellence dans tous les domaines du développement humain, et dont le moteur n'est autre que la culture, a dit le ministre. «L'histoire du monde arabe regorge d'exemples vivants d'échanges culturels riches et fructueux, ce qui doit nous inciter à redoubler d'efforts afin de rendre plus denses et plus diversifiées nos relations culturelles dans le cadre de politiques culturelles efficientes et méthodiques», a-t-il fait remarquer.

Le 09-06-2010 à 10:53

Par : MAP

Belgique
[Top](#)

Décès du professeur El Hassan Benseddik

Le grand alem El Hassan Benseddik, Cheikh de la Zaouia Seddikia à Tanger, est décédé dimanche à l'hôpital Cheikh Zayed à Rabat, à l'âge de 85 ans. Feu El Hassan Benseddik avait présidé, durant plusieurs années le Conseil des Ouléma de Tanger avant d'être nommé membre du Conseil supérieur des Ouléma. Le défunt était lauréat du prix Mohammed VI pour la pensée et les études islamiques, Mufti et enseignant au Centre Islamique et Culturel de Bruxelles en Belgique. Feu El Hassan Benseddik a été inhumé au cimetière de la Zaouia Seddikia à Tanger

L'OCDE salue la coopération belge au développement

mercredi 09 juin 2010, 23:08

La Belgique attendra probablement pour 2010 un montant d'aide équivalant à 0,7 % de son revenu national brut. Soit une croissance de 71 % de son budget humanitaire depuis 2004.

©Archive

Le Comité d'aide au développement (CAD) de l'OCDE a salué mercredi les efforts entrepris par la Belgique pour améliorer la qualité et accroître le volume de son aide publique au développement, estimant qu'il est probable que la Belgique atteigne son engagement de porter le montant de son aide à 0,7 % du revenu national brut (RNB) pour 2010.

Selon le CAD, la Belgique a consacré 2,6 milliards de dollars à l'aide publique au développement, soit 0,55 % de son RNB. « Il est probable que

la Belgique honorerà l'engagement qu'elle a pris de porter ce rapport à 0,7 % pour 2010, ce qui lui permettrait de rejoindre le peloton des cinq donneurs qui atteignent déjà cet objectif », souligne dans un communiqué le CAD, qui félicite en outre la Belgique pour la croissance de son budget humanitaire de 71 % depuis 2004.

Dans un examen de l'aide au développement de la Belgique, le CAD observe que « les réformes que la Belgique a récemment opérées ont bénéficié d'un ferme appui dans les sphères politiques comme dans la société civile » et que son aide « est répartie d'une manière stratégique, privilégiant les partenaires les plus pauvres de la Belgique ».

Pour une vision commune de la coopération

Afin d'améliorer l'efficience et l'efficacité de l'aide de la Belgique, le CAD suggère par ailleurs que « les multiples acteurs du développement établissent des liens plus étroits à travers une vision commune de la coopération pour le développement, ainsi qu'une conception claire des orientations politiques et de la gestion de l'aide ».

« La Direction générale de la coopération au développement (DGCD) du ministère des Affaires étrangères devrait voir sa position renforcée pour être en mesure de jouer ses rôles stratégiques et de coordination », juge le CAD. En outre, relève encore le CAD, la Belgique pourrait mieux s'adapter au contexte local et améliorer l'efficience de son administration en déléguant davantage de pouvoir de décision à ses bureaux locaux.

(D'après Belga)

Melchior Wathelet table sur 20.000 régularisations d'ici fin 2010

Le secrétaire d'Etat à la Politique d'asile et de migration Melchior Wathelet (cdH) s'attend à ce qu'il y ait 20.000 régularisations d'ici la fin de l'année. Il le dit mercredi dans une interview au quotidien De Morgen.

"En 2009, 17.657 demandes de régularisation ont été rentrées, contre 20.421 pour les cinq premiers mois de l'année. L'an dernier, cela avait mené à la régularisation de 14.830 personnes, tandis que 8.862 personnes ont déjà été régularisées cette année", explique-t-il. Les critères de régularisation plus explicites font en sorte que le nombre de demandes diminue.

"En janvier, on en avait enregistré 5.375, en mai 1.410. Les chiffres montrent que je n'ai pas mené une politique d'ouverture des frontières", estime le secrétaire d'Etat. Il souligne aussi que 3.010 demandeurs d'asile sont déjà repartis sur les quatre premiers mois de l'année. "C'est plus qu'à la même période en 2007, 2008 et 2009", selon Melchior Wathelet.

Source : RTL Info

Europe

[Top](#)

Lancement au Royaume-Uni d'une campagne pour promouvoir l'image réelle de l'Islam

Une campagne destinée à promouvoir l'image authentique de l'Islam a été lancée en Grande-Bretagne, rapporte lundi la presse britannique. La campagne, qui vise à mettre en valeur les apports positifs de l'Islam à la société britannique, fait suite à un sondage révélant que plus de la moitié des Britanniques associent l'Islam à l'extrémisme et au terrorisme, indique la presse.

Menée par le cabinet YouGov, l'enquête a révélé que 58 pc des Britanniques associent l'Islam à l'extrémisme, et 50% le lient au terrorisme alors que 68 pc pensent que l'Islam encourage la répression des femmes. Des affiches véhiculant des messages positifs sur les valeurs prônées par l'Islam seront apposées aux arrêts de bus, et aux stations de métro et de taxis dans la capitale britannique.

L'organisation de cette campagne vise à corriger l'image erronée et infondée collée à l'Islam, a indiqué Kristiane Backer, une présentatrice de télévision britannique convertie à Islam, et l'une des initiatrices de cette campagne.

"Nous essayons de focaliser sur certaines valeurs comme la paix, la clémence, les droits de la femme et la justice sociale, qui font toutes partie de l'Islam", a-t-elle ajouté. Cette campagne contribuera à mettre en évidence l'image authentique de l'Islam ainsi que les valeurs humaines, de modération et de tolérance prônées cette religion, a, pour sa part, indiqué l'écrivain Ed Hussain.

Source : Casafree

Le plan d'action pour mineurs non accompagnés de la commission européenne :

La Commission européenne a adopté, le 6 mai dernier, un plan d'action destiné à renforcer la protection des mineurs non accompagnés arrivant dans l'Union européenne. L'objectif est de définir des normes européennes communes en matière de tutelle et de représentation légale afin de garantir une décision plus rapide quant à l'avenir de chaque mineur isolé étranger.

Lire le communiqué de presse <http://www.france-terre-asile.org/archives-ftda-sengage/protection-des-mineurs-isoles-etrangers/2106-communique-de-presse-de-la-commission-europeenn>

La France moins raciste que ses voisins :

Selon l'ouvrage dirigé par Dominique Reynie, professeur à Sciences po, intitulé L'opinion européenne en 2010, la France estime, contrairement à la plupart des pays européens, que l'immigration est une bonne chose. (<http://www.france-terre-asile.org/archives-ftda-sengage/integration-des-migrants/2111-une-majorite-de-francais-voient-limmigration-comme-une-bonne-chose>) L'islamophobie et l'antisémitisme représentent dans l'Hexagone des attitudes minoritaires, constatées chez respectivement 20% et 38% de la population alors qu'en Espagne les pourcentages sont de 46% et 52%, en Pologne de 36% et 46% et même en Allemagne de 25% et 50%.

France terre d'asile recrute :

De nombreux postes sont à pourvoir, partout en France et au siège à Paris : un cuisinier à Boissy-Saint-Léger, un stagiaire au sein de la Maison du jeune réfugié, un chargé de mission, un secrétaire d'établissement à Stains, des intervenants sociaux, un assistant au chef comptable, un stagiaire en communication, etc.

Voir nos emplois. <http://www.france-terre-asile.org/nous-contacter/nos-offres-d'emploi>

Strasbourg finance le premier cimetière public musulman de France

STRASBOURG (NOVOPress Alsace) : En vertu du droit local, l'organisation des cultes catholique, protestant et israélite est en Alsace à la charge des autorités locales. Le concordat n'est pas élargi à l'islam, mais le droit local stipule que lorsque plusieurs religions sont représentées dans une commune, chacune peut disposer de son cimetière.

Lire la suite : <http://jeune-alsace.hautetfort.com/archive/2010/06/08/strasbourg-finance-le-premier-cimetiere-public-musulman-de-f.html>

Les MRE premiers émetteurs d'argent à partir de la France

L'Afrique représente le plus gros volume d'envoi de fonds de la France vers l'étranger, se classant même devant l'Asie, a rapporté dans son édition d'hier Le Monde qui cite MoneyGram qu'il qualifie de premier concurrent de la Western Union.

Selon MoneyGram, le pays qui arrive en tête des transferts est le Maroc, suivi du Sénégal, du Cameroun et de la Côte d'Ivoire. Le Mali, en revanche, dont la diaspora est pourtant très nombreuse, est moins bien placé. La faute, selon l'opérateur, au "trafic informel".

Selon le ministère français de l'Immigration, poursuit le quotidien, quelque 8 milliards d'euros ont transité entre la France et leurs pays d'origine en 2009. Ce flux a progressé de 10% en moyenne par an depuis 2002 et il représente jusqu'à 20% du PIB de certains Etats comme les Comores.

aufait

Le cardinal Scola et le dialogue islamo-chrétien

Le cardinal Angelo Scola, patriarche de Venise, me semble avoir une idée singulièrement irénique de l'islam. Dans un récent entretien avec le vespéral "quotidien de référence" (surtout en matière religieuse!), le cardinal a déclaré: "En Europe, le dialogue avec les musulmans est nécessaire.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=48

La police lausannoise veut oublier le délit de faciès

Marco Danesi

Le comité d'éthique du Corps de police du chef-lieu, institué l'année dernière, a rendu mercredi son premier rapport

Les pratiques dites de «délits de faciès» – interpellations selon le sexe, la race, la couleur de la peau ou tout autre caractère discriminant – baignent dans l'arbitraire. Il faut donc les bannir de l'attirail policier si l'on veut garantir sa mission efficace de service public. En revanche, dans certaines situations et à certaines conditions, il est admissible et même indispensable de recourir à la recherche ciblée des personnes. La méthode peut servir à élucider des infractions commises souvent par des individus de même origine ou fréquentant les mêmes lieux, par exemple.

Lire la suite :

http://www.letemps.ch/Page/Uuid/7dc8f6da-7406-11df-b2fc-186928f78f03/La_police_lausannoise_veut_oublier_le_dÃ©lit_de_faciÃ©s

Elections aux Pays-Bas:

« Plus de tensions » mais sinon, « pas de conséquences spécifiques » pour les MRE

Mercredi, 9 juin, les Pays-Bas ont voté leur parlement et un important virement à droite a eu lieu. Le « parti pour la liberté », parti d'extrême droite de Geert Wilders, a plus que doublé son nombre de sièges, il pourrait même faire partie du prochain gouvernement, et les questions surgissent sur les conséquences sur le pays et les populations immigrées, notamment marocaines. Nadia Bouras, historienne maroco-hollandaise et membre du CCME, nous fait part de son analyse. INTERVIEW ...

Lire la suite : <http://www.yabiladi.com/articles/details/2655/elections-pays-bas-plus-tensions-mais.html>

Le Prince Charles appelle le monde à s'inspirer de l'Islam

Le Prince Charles de Galles et héritier du Trône anglais a appelé, mercredi, le monde entier à s'inspirer des préceptes de l'Islam dans le cadre des efforts visant à sauvegarder l'environnement. La destruction de l'environnement par l'homme est contraire aux enseignements des religions, en particulier ceux de l'Islam, a souligné le Prince héritier dans un discours prononcé à Oxford devant un parterre de plusieurs personnalités de marque.

Pour lire la suite : <http://www.uam93.com/news/le-prince-charles-appelle-le-monde-a-sinspirer-de-lislam-4910.html>

Agenda

[Top](#)

COLLOQUE - FAUT- IL RÉGULARISER LES TRAVAILLEURS SANS-PAPIERS ? :

Le mardi 22 juin, un colloque intitulé « Faut-il régulariser les travailleurs sans-papiers ? » aura lieu à l'auditorium du Conseil national des barreaux, organisé par l'association Droit et Démocratie en partenariat avec France terre d'asile.

Participeront notamment au débat : M. Léonidas Kalogeropoulos, vice-président du mouvement patronal ETHIC, M. Jean-Louis Malys, secrétaire national de la CFDT, Mme Sandrine Mazetier, députée PS de la 8ème circonscription de Paris et secrétaire nationale à l'Immigration, M. Etienne Pinte, député UMP de la 1ère circonscription des Yvelines, M. Jacques Ribs, président de Droit et Démocratie et de France terre d'asile et M. Pierre Henry, directeur général de France terre d'asile.

Pour s'inscrire, veuillez contacter Caroline Morvan - cmorvan@france-terre-asile.org

Sidi Larbi Cherkaoui

Chorégraphe et danseur belge

[Théâtre et Scène]

Né à Anvers (Belgique) en 1976

[Danse]

Lieu : Parc et Grande Halle de la Villette - Paris

Date : du 01/07/2010 au 07/07/2010

Avec Bable (words), on retrouve les personnages de 'Foi' et 'Myth', entiers, pleinement présents, responsables de leurs destins. Ils ne sont plus victimes de leurs démons, ni de leurs faces cachées. Prêts à s'approprier leur espace, à le [...]

Pour plus d'infos : <http://www.evene.fr/celebre/biographie/sidi-larbi-cherkaoui-30078.php>

Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège (CCAPL) a le plaisir de vous présenter en concert :

Le bal nomade d'Alexia

Musiques et danses d'Orient et d'Ailleurs

Date : le samedi 19 juin 2010 à 20h

Adresse : Au CCAPL - Rue Henri Orban 1, 4030 Grivegnée

Composition du groupe:

Bouabdellah KHELIFI : violon, chant

Thierry FOURNEL : oud, choeurs

Malika ABBES et Gianluca CANGIANO : percussions orientales et latinos

Alexia MARTIN : danse

Spectacle atypique, le Bal Nomade d'Alexia réunit des artistes éclectiques aux univers musicaux multiples: traditions orientales, maghrébines, indiennes, influences tziganes, incursions réalistes ou musette... Sons traditionnels d'Egypte, du Maghreb, de l'Inde, mais aussi standards européens revisités. Alexia Martin, danseuse et professeur de danses orientales, a rassemblé ces artistes autour de ce projet festif ouvert aux différentes cultures du monde. D'un continent à l'autre, rythmes et mélodies dialoguent pour créer un répertoire à l'énergie communicative, une invitation du public à la danse. Chant, oud, violon et percussions parcourent les quatre coins du monde en fête, dans un esprit de découverte et de partage.

Gratuit dans le cadre de la Fête de la Musique !

Infos et réservations : Centre Culturel Arabe en Pays de Liège

Tél/fax: 04/ 342 78 84 - Gsm : 0497/ 16 79 09 info@ccapl.be - <http://www.ccapl.be>

Nagi SABBAGH, Président

fouad laroui, nabil ben yadir, laïla amezian & yamila idrissi

Date : le mercredi 16 juin

Lieu : passa porta à 20:00

Adresse : rue A. Dansaert 46, 1000 Bruxelles

Fouad Laroui est un écrivain et un scientifique qui réunit les cultures marocaine, française et néerlandaise et qui évolue entre diverses langues et disciplines. Il séjourne en résidence à Bruxelles en ce mois de juin. Il s'est réservé une soirée pour un entretien indiscret avec trois artistes: le cinéaste Nabil Ben Yadir (Les Barons), la chanteuse Laila Amezian et l'écrivaine et femme politique Yamila Idrissi. Fouad Laroui est le premier auteur néerlandais à avoir été sélectionné récemment pour le Prix Goncourt, la distinction littéraire la plus prestigieuse de France.

Nabil Ben Yadir est un jeune réalisateur et scénariste dont le premier film, Les Barons, a été très remarqué. Cette comédie raconte les aventures de Hassan et ses amis qui élèvent la paresse au rang d'art de vivre. Leur philosophie est simple: «Les Barons ont une devise: glandez plus pour vivre plus. Chaque être humain naît avec un crédit de pas. Chaque pas effectué te rapproche de la mort. Nous, les Barons, on le sait dès le départ.» Le personnage principal, Hassan, a cependant un but dans la vie: il veut devenir humoriste. Mais pour y parvenir, il devra franchir de nombreux pas.

Laila Amezian est une chanteuse belge d'origine marocaine. Elle associe à ses racines marocaines plusieurs sortes de musiques, avec des inspirations venues du jazz, de la dance, du fado, du classique et de la chanson. Elle se produit souvent avec Studio Pagnol ou Oblomow notamment.

Enfant, **Yamila Idrissi** a quitté le Maroc pour rejoindre la Belgique. Encore jeune, elle a dû jouer le rôle de trait d'union entre ses parents analphabètes et son nouveau pays. Après des études universitaires, elle a consacré sa vie professionnelle à l'intégration et à l'égalité des chances. Elle siège actuellement au Parlement flamand comme tête de liste bruxelloise du sp.a.

Info & réservation 02 223 68 32, info@beschrijf.be - <http://www.beschrijf.be>

MAGHREB.

Date : Samedi 19 juin de 14 heures à 18h

Adresse : Sénat, 15, rue de Vaugirard Paris-6e

Colloque organisé par le Collectif d'associations pour un « Maghreb des droits de l'homme » sur le thème « La liberté d'information en péril dans les pays du Maghreb » avec la participation de journalistes algériens, marocains et tunisiens.

Inscription obligatoire : maghrebddh@yahoo.fr

Conférence gratuite

Les croisades, épopée ou sombre histoire ?

Date : le mercredi 16 juin 2010 à 19h

Lieu : Bibliothèque provinciale de Tournai – asbl Cerist –

Adresse : Boulevard des Combattants, 78 - 7500 Tournai, 7500 Tournai

Le photo-reporter Charles Henneghien nous propose sa lecture historique et photographique des relations entre l'Occident et l'Orient à travers l'analyse des événements croisades. Le cycle des conférences associé à l'exposition Mémoires d'Orient du Musée de Mariemont est, cette année, externalisé dans divers lieux touristiques et culturels de la Province de Hainaut dure jusqu'en octobre 2010. Partez sur les traces de l'Orient ... en Hainaut, Terre d'étonnements !

www.musee-mariemont.be/accueil/expositions/expositions_futures/memoires_dorient_du_hainaut_a_heliopolis/cycle_de_conferences_gratuites

Téléphone: 069 77 79 17 069 77 79 17

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

La dernière revue de presse hebdomadaire Dounia News a été envoyée à 11700 abonnés. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à veerle.solia@amsab.be

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.